

Saint-Varent. Les musiciens du Rayon ont fêté la Sainte-Cécile

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 02/12/2019 à 22h30



Les musiciens du Rayon ont fleuri cette année la tombe de Maurice Moreau, coprésident fondateur du Rayon en 1930. |

Dimanche 24 novembre, la batterie-fanfare « Le Rayon saint-varentais », SEP présidée par Yves Joly et dirigée par Jacques Dehay, a fêté la Sainte-Cécile, patronne des musiciens. Le rite est immuable depuis de nombreuses années : les musiciens du Rayon assistent à la célébration religieuse du secteur paroissial, se déplacent au cimetière de Saint-Varent pour fleurer la tombe de l'un des musiciens et rendre hommage aux défunts du Rayon, « *de plus en plus nombreux* » constate avec nostalgie Jacques Dehay.

Puis, après un vin d'honneur offert à la municipalité et aux autorités saint-varentaise dans la salle Maurice-Moreau, appartenant à la SEP, ils y partagent en toute intimité un repas convivial. Cette année, la messe de secteur s'est déroulée à l'église de Luché-Thouarsais, avec le père Jacques Poidevineau, qui a lui-même été jeune tambour au Rayon. Durant l'office, le trompettiste du Rayon, Jean-Marie Cornu, a fait une magnifique prestation en interprétant « l'Ave Maria » de Schubert, et la batterie fanfare a notamment proposé « Les Béréts rouges » une nouveauté. Trois autres morceaux de musique ont été joués sur le parvis de l'église, où les musiciens ont été très sensibles aux applaudissements des paroissiens.

Au cimetière, c'est la tombe de Maurice Moreau, l'un des présidents fondateurs du Rayon en 1930 qui a été fleurie. Après une minute de silence, et la sonnerie aux morts, les musiciens sont repartis vers leur salle.

